

Internationale Fachjürs für Designqualität erneut einig:
Die Sauna S11. Design by Studio F. A. Porsche von KLAFS wird mit zwei
weiteren Designpreisen ausgezeichnet



40 °C

KLAFS – Weltmarktführer für Sauna, Wellness und Spa – und die renommierte Designagentur Studio F. A. Porsche haben gemeinsam ein völlig neuartiges Saunaerlebnis geschaffen: die Sauna S11. Design by Studio F. A. Porsche. Eine Partnerschaft, deren außergewöhnliche Leistung, Grenzen zu überschreiten und bahnbrechende Lösungen zu entwickeln, nun erneut ausgezeichnet wurde. Die Sauna S11 hat bei den begehrten Wettbewerben iF Design Award und Red Dot Design Award 2024 überzeugt und feiert zwei weitere Erfolge, die das herausragende Produktdesign und die visionäre Innovationskraft unterstreichen.

Mit der Sauna S11 haben KLAFS und das renommierte Studio F. A. Porsche alles Bekannte in Frage gestellt und eine einzigartige Sauna für ein multisensorisches Erlebnis entwickelt. Das Zusammenspiel der freischwebenden Holzlamellen, der Wand aus Washi-Papier, wohltuender Wärme und dem eigens für die S11 entwickelten revolutionären Licht- und Klangkonzept entführt dabei in magische Welten der Entspannung. Die Innovationskraft, Hingabe und Kreativität, die die S11 widerspiegelt, wurden nun erneut

prämiert und sowohl mit dem begehrten iF Design Award als auch dem Red Dot Design Award ausgezeichnet. Damit honorierten die Fachjürs bereits zum siebten Mal das einzigartige, avantgardistische Saunakonzept der S11. Design by Studio F. A. Porsche.

Der Red Dot Award wird seit 1954 für Produkte verliehen, die sich durch eine außergewöhnliche Designsprache, Funktionalität und Ausführungsqualität auszeichnen – und auch der iF Design Award gilt als anerkanntes Markenzeichen für herausragende Produktgestaltung. Beide Awards zählen zu den wichtigsten Designpreisen der Welt. Sie sind deshalb für KLAFS und das Studio F. A. Porsche sowohl eine Bestätigung für höchste Gestaltungs- und Fertigungsqualität als auch ein Zeichen dafür, dass die Sauna S11 neue Maßstäbe in kundenorientierter Innovation und zeitloser Ästhetik setzt.

Phillip Rock, CEO KLAFS, freut sich über die Neuigkeiten: „Wir sind sehr stolz, dass sich die S11 in dem qualifizierten und internationalen Wettbewerbsumfeld erneut durchsetzen konnte und wir bereits die siebte Auszeichnung für die Sauna erhalten haben. Unser Engagement für unvergessliche, multisensorische Entspannungsmomente wurde damit einmal mehr prämiert. Mit diesem neuen Saunakonzept setzen wir ein wichtiges Statement für gesundheitsfördernde, ganzheitliche Wellnesserlebnisse für unsere Kunden.“

Auch Henning Rieseler, Design Director Studio F. A. Porsche betont die Bedeutung beider Designpreise: „Für die Sauna S11 konnten wir ein Design entwickeln, das unserer Philosophie der optimalen Symbiose aus Form und Funktion perfekt verkörpert. Jedes Designelement dient dem übergeordneten Ziel der Tiefenentspannung. Kombiniert mit der Saunaexpertise und dem technischen Know-how von KLAFS konnten wir gemeinsam etwas völlig Neues entwickeln und freuen uns besonders über diese Würdigungen durch internationale Designexperten.“

Über KLAFS

Schon seit 1928 schafft KLAFS Orte der Entspannung für Körper und Geist. Und schafft es dabei immer wieder, mit wegweisenden Innovationen zu überraschen – so wie mit der Raumparsauna KLAFS S1, die sich auf Knopfdruck innerhalb von 20 Sekunden von der Größe eines Wandschranks zur voll funktionstüchtigen Sauna verwandelt. Durch diese Innovationskraft avancierte KLAFS vom einst kleinen Familienunternehmen zum weltweit agierenden Branchenführer. Heute arbeiten mehr als 800 Mitarbeiter daran, die stetig steigenden Ansprüche der Kunden zu erfüllen – und zu übertreffen. Vom kleinen privaten Saunaraum bis hin zum luxuriösen Hotel-SPA. Und das auf der ganzen Welt, mit

kompetenter Beratung durch sorgfältig geschulte Fachberater und einem Vor-Ort-Service durch erfahrene Teams. Als Trendsetter der Sauna-, Pool- und SPA-Branche investiert KLAFS kontinuierlich in Forschung und Entwicklung, beispielsweise um die Energieeffizienz seiner Produkte noch weiter zu steigern.

Über Studio F. A. Porsche

Zeitloses Design für die Ewigkeit. Als Premium-Designagentur gestaltet das Studio F. A. Porsche für Kunden weltweit Produkte, macht Marken zum Erlebnis und bringt höchste Ansprüche in die perfekte Form. 1972 gründete Ferdinand Alexander Porsche – der 1963 den legendären Porsche 911 gestaltete – sein eigenes Studio für Produktdesign. Bis heute folgt das Studio F. A. Porsche der Designphilosophie des Gründers. Innovation, Langlebigkeit, höchste Materialqualität und eine ebenso puristische wie elegante Ästhetik bilden das starke Fundament für den Erfolg des Studio F. A. Porsche. Gestern, heute und morgen.

90 °C

60 °C

40 °C